

[STEPHEN PAULELLO](http://www.stephenpaulello.com) (siège à Villethierry) dernier fabricant de pianos indépendant français, a conçu l'Opus 102, un piano révolutionnaire. Il s'agit d'un très grand piano de concert doté d'un clavier de 102 notes au lieu des 88 notes d'un piano classique. Au-delà de ces 14 touches supplémentaires, qui lui confèrent une puissance et raffinement dans les sonorités, l'instrument comporte plusieurs autres nouveautés comme des cordes parallèles obliques. Cet instrument, qui coûte près de 170.000 euros, équipera dès 2017 la prestigieuse salle du Musikverein de Vienne. www.stephenpaulello.com